



## Siaran Karakter Bangsa Bidik Generasi Muda

**YOGYA, TRIBUN** - Media penyiaran, baik televisi maupun radio, memiliki tanggungjawab dalam pembentukan karakter bangsa karena pengaruh dan jangkauannya kepada masyarakat. Pemkot Yogyakarta dan Radio Republik Indonesia (RRI) meluncurkan program Siaran Karakter Bangsa (Sikarsa) pada Rabu (22/11/2017) di SMPN 1 Kota Yogyakarta.

Wakil Wali Kota Yogyakarta Haroe Poerwadi usai meresmikan Sikarsa mengatakan, pembentukan karakter bangsa dan penanam sikap bela negara merupakan satu kesatuan yang tidak terpisahkan. Menurutnya penanaman karakter bangsa dan bela negara dapat melalui media penyiaran karena potensi menularkannya atau pengaruh melalui siaran cukup efektif.

"Siaran atau informasi media memiliki tanggungjawab dalam mencerdas-

kan dan menjaga keutuhan negara ini dan tidak salah jika media juga berkeajiban dalam upaya pembentukan karakter bangsa," ujar Heroe, Rabu (22/11).

Ia mengapresiasi program Sikarsa sebagai tanggung jawab lembaga penyiaran publik untuk turut membentuk karakter bangsa. Saat ini berbagai ideologi dan informasi yang beredar dapat memecah belah bangsa dan menjerumuskan generasi muda tidak mencintai negaranya sendiri.

"Masyarakat, khususnya generasi muda butuh informasi maupun hiburan yang tidak hanya menghibur, namun juga memberikan pengaruh agar tetap pada Pancasila," jelasnya.

Sementara itu Kepala RRI, Sumarsila mengatakan jika keberadaan RRI sebagai media publik memiliki tanggung jawab dan komitmen untuk membumikan nilai-nilai Pancasila secara aktif kepada setiap generasi

muda.

Menurutnya, dengan sejarah panjang RRI sebagai media pembangunan nasional, maka menjadi penting peran tersebut dijalankan pada era globalisasi pada generasi milenial.

"Dengan jangkauan cakupan siaran yang luas ke seluruh pelosok negeri, ini merupakan langkah tepat insiatif untuk membangun kesadaran generasi muda tentang pentingnya pengamalan Pancasila dalam kehidupan sehari-hari melalui program Sikarsa," ungkapnya.

Peresmian program Sikarsa dilaksanakan di SMPN 1 Kota Yogyakarta. Selain siaran langsung dan pembukaan oleh Wakil Wali Kota, dilaksanakan pula berbagai lomba yang diikuti berbagai siswa Kota Yogyakarta. Program Sikarsa pun akan dilanjutkan ke berbagai sekolah di Kota Yogyakarta, menasar para remaja milenial. (gll)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 12 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005